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Уважаемые работники сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности 

Тюменской области!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Агропромышленный комплекс – важная точка роста тюменской 

экономики. Здесь стартуют и реализуются крупные и небольшие 
инвестпроекты, проводится модернизация действующих сельхоз-
предприятий. Труженики сельского хозяйства и перерабатывающей 
промышленности успешно решают главную задачу – обеспечивают 
продовольственную безопасность тюменцев. 

Ваши опыт, знания, трудолюбие и упорство, внедрение и исполь-
зование новых технологий дают реальную отдачу. Регион демон-
стрирует хорошие показатели во всех ведущих отраслях сельского 
хозяйства. Развивается мясное животноводство, строятся совре-
менные молочные комплексы и роботизированные фермы, обнов-
ляются перерабатывающие предприятия. Большой рывок сделал 
рыбохозяйственный комплекс. Благодаря труду земледельцев сре-
ди субъектов Уральского федерального округа Тюменская область 
занимает лидирующие позиции по многим направлениям АПК.

Ваша работа заслуживает глубокого уважения, огромной благо-
дарности и почёта. Особые слова признания – ветеранам отрасли 
за вклад в развитие сельского хозяйства Тюменской области, само-
отверженный труд и верность выбранному делу.

Желаю всем аграриям здоровья, новых достижений, уверенности 
в завтрашнем дне. Счастья и благополучия вам и вашим близким!

в.в.якушев, губернатор тюменской области
Уважаемые труженики села, 

работники перерабатывающей промышленности, 
ветераны сельскохозяйственного производства!

От всего сердца поздравляю вас с вашим профессиональным 
праздником – Днём работника сельского хозяйства и перерабаты-
вающей промышленности!

Благодаря вашему каждодневному труду, хозяйскому отношению 
к земле, ответственности и высокому мастерству в Исетском райо-
не создаются достойные условия для развития агропромышленного 
комплекса, а результаты стараний находят место не только на сто-
лах наших жителей, но и далеко за пределами Исетского района.

Сельское хозяйство для исетской земли – это жизненный уклад 
основной массы населения. Благодаря мудрым и талантливым ру-
ководителям, высококвалифицированным специалистам, механи-
заторам, животноводам, полеводам, фермерам, работникам пере-
рабатывающей промышленности обеспечиваются продовольствен-
ная и экономическая безопасность, благосостояние нашего района 
и его жителей.

Преодолевая капризы природы, хозяйства завершают уборочную 
страду с неплохими результатами. Сегодня в закрома района засы-
пано более 150 тысяч тонн зерна. Урожайность зерновых – более 
28 центнеров с гектара. Наивысшие показатели получены по техни-
ческим культурам. 

Работа на земле никогда не была лёгкой, только добросовестное 
отношение к делу и грамотная организация труда позволили вам 
добиться достойных результатов.

Радует то, что район взял уверенные темпы на развитие молоч-
ного скотоводства. На сегодняшний день надоено более 29 тысяч 
тонн молока.

Агропромышленный комплекс не сбавляет темпов в освоении 
технических и технологических процессов производства, ведутся 
работы по модернизации сельскохозяйственных предприятий. Раз-
вивается и перерабатывающая промышленность: внедряются но-
вые технологии, растут производственные мощности, обновляется 
оборудование, осваиваются новые виды продукции и расширяется 
ассортимент. 

Уверен, что умелое сочетание новейших технологий, богатого 
опыта и традиций будет и дальше служить основой для обеспече-
ния высокой конкурентоспособности продукции, произведённой на 
земле Исетского района. 

Низкий поклон всем труженикам села, ветеранам, передовикам 
производства за самоотверженный труд и верность крестьянскому 
долгу.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, достатка и добра!
н.в.теньковский, глава исетского района
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Уважаемые читатели!

пятого октября в России 
отмечали день учителя. В 
этот день принято не толь-
ко поздравлять и дарить 
подарки педагогам. ещё 
одна традиция – проводить 
день самоуправления в 
школах.

ПРИмеРИТь на себя роль 
учителя нынче решились мно-
гие ученики, а мы пообщались 
со старшеклассниками из исет-
ской школы № 1. 

К делу они подошли со всей 
ответственностью, демократич-
но распределили между собой, 
кто какой предмет будет вести. 
Например, Вадим Соромотин са-
мостоятельно вызвался препода-
вать химию, так как изучает этот 
предмет углублённо. Алла Стар-
цева и Ира Фомина сильны в био-
логии, милена Нусс – в немецком 
языке, Людмила Стебекова ис-
полняла обязанности завуча, а 
на долю Ильи Раскатова выпала 
самая большая ответственность 

– он был директором школы. А 
несколько старшеклассников уже 
точно решили, что свяжут свою 
судьбу с педагогикой – это Дарья 
Докудовская и Яна Неб. 

– Учить детей, давать им 
знания – дело ответственное и 
сложное. На это нужно потра-
тить огромное количество сил, 
нервов. Педагогам приходится 
переживать, кем станут дети, 
что будет с ними в дальнейшем. 
Не каждый способен освоить эту 
профессию, но мы постарались 
это сделать, во-первых, чтобы 
облегчить хоть на немного труд 
наших учителей, а во-вторых, и 
самим проверить силы, знания 
и умения в этой области, – гово-
рит Илья Раскатов.

В этот праздничный добрый 
день не было времени для 
уныния, всё внимание было 
приковано к милым, добрым, 
отзывчивым и заботливым учи-
телям. Дети дружно встречали 
их у входа, говорили добрые и 
ласковые слова поздравлений, 
дарили цветы. А после того как 
все уроки закончились, в честь 

учителей в актовом зале школы 
состоялось большое празднич-
ное мероприятие, организован-
ное силами старшеклассников. 
Педагогов поделили на несколь-
ко команд и провели игру «Что? 
Где? Когда?», проверив у них 
знания тех предметов, которые 
они сами преподают детям.

– Для нас день самоуправ-
ления – это повод ещё раз 
сказать спасибо учителям, по-
благодарить их не просто сло-
вами, но и делом, показать, 
что они вырастили достойную 
смену, что те знания, которые 
они нам дали, мы обязательно 
применим в будущем, они нам 
очень нужны, – говорит Илья  
Раскатов. – От всей души мы 
поздравляем наших педаго-
гов с праздником, говорим им 
огромное спасибо за те труды, 
которые они вложили в нас, за 
потраченные силы и бессон-
ные ночи. Хотим пожелать им 
здоровья, терпения и больше 
понимающих детей! 

м.Чагина
Фото автора

день наоборот

Одиннадцатиклассники Людмила Стебекова и Илья Раскатов
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официально

безопасность

новости приисетья

проФессия
Что для педагога самое 
главное в работе с детьми? 
одни скажут, что строгость, 
другие уверены, что это 
любовь и терпение. а вот 
анфиса феоктистовна и 
Уразмухамед Гайнуллович 
Хасановы, педагоги в про-
шлом, уверены, что главное 
– это понять и принять ре-
бёнка таким, какой он есть, 
суметь заставить поверить 
его в свои силы, в себя.

У АНФИСы Феоктистовны за 
плечами более тридцати лет пе-
дагогической деятельности. ей 
довелось поработать и в школе, 
и в детском саду, и в органах – 
она капитан милиции в отставке, 
более двадцати лет трудилась 
в школе-интернате в посёлке 
Школьный. За это время во взрос-
лую самостоятельную жизнь она 
выпустила три поколения.

– Дети, как правило, трудные, 
из неблагополучных семей или 
сироты, многие с нарушением 
психики, с умственными откло-
нениями.

Чтобы работать с такими деть-
ми, требуются терпение и вы-
держка. Держать ребят под кон-
тролем, просвещать их помогал 
кружок «Подросток и закон».

– Проводила профилактиче-
ские беседы, приводила кон-
кретные примеры, показывала 
диафильмы, обсуждала книги, 
выбирая простые и понятные 
произведения.

Бывает, что ребёнок слаб в 
учёбе, оставшись на второй год 
раз, два, в итоге оказывается в 
интернате.

– Это педагогически запущен-
ные дети и дети, чьи родители 
просто пустили их на самотёк, 
растут они, как сорная трава: не 
погибли – и ладно...

Анфиса Феоктистовна увере-
на, что какой бы сложной работа 
ни была, нужно любить её и от-
даваться ей полностью.

– Каждый день помимо само-
подготовки проходил воспита-
тельский час, или нравственное 
воспитание, или окружающий 
мир. 

методической литературы не 
хватало, приходилось ездить в 
библиотеку, собирать по крупи-
цам. Сложность ещё состояла в 
том, что учебной программы как 
таковой у ребят не было, основ-
ным предметом был труд.

Школа-интернат всегда была 
подшефной, организации и сель-
хозпредприятия района оказыва-
ли посильную помощь.

– Нашими шефами были руко-
водитель АТП Александр Никола-
евич Белоногов и председатель 
колхоза имени Ленина Людмила 
Николаевна Кубасова. Благодаря 
их помощи проходили многие ме-
роприятия. Помню, перед выпуск-
ным благодаря Людмиле Никола-
евне мы приобрели продукты, 
платья для нескольких девочек. 

Такая поддержка порой была 
просто необходима, зачастую 
у ребят, особенно из неблаго-
получных семей, не чего было 
одеть, обуть, приходилось вы-
ходить из положения. С шеф-
ской помощью были приобре-
тены и мебель, паласы, телеви-
зор, канцелярия.

– Ребят в то время было около 
трёхсот человек, конечно, когда 
в школе появились телевизор, 
мебель, стало гораздо уютнее, и 
дети приходили уже не в пустые 
казённые стены, появился какой-
никакой уют.

Важной для себя Анфиса Фе-
октистовна считала работу с ро-
дителями.

– Знакомилась лично с каж-
дым, старалась понять, что за 
человек, как ребёнку живётся в 
такой семье.

Педагоги вели дневники на-
блюдений, где отмечалась рабо-
та не только с детьми, но и с их 
родителями. 

– если видела, что ребёнку не 
даётся учёба, больше внимания 
уделяла подготовке домашнего 
задания. если ребёнок необ-
щительный, не может идти на 
контакт с другими детьми, зна-
чит, больше с ним общаешься, 
разговариваешь, вовлекаешь в 
общий разговор. Бывало, после 
выходных приедут, словно в воду 
опущенные, узнавала, что случи-
лось? Часто это были семейные 
скандалы, родители пили, дра-
лись на глазах у ребёнка...

Сколько разных ситуаций и 
судеб повидала Анфиса Феокти-
стовна, и не счесть. Но в каждого 

ребёнка, который прошёл через 
её руки, она постаралась вло-
жить частичку себя. 

Уразмухамед Гайнуллович, 
или как его все называют Олег 
Николаевич, – уроженец Верх-
него Ингала, окончил местную 
школу. О работе педагога даже 
и не помышлял, пока в сере-
дине семидесятых заврайоно 
С.А.Бородулин ему не сказал: 
«Из тебя выйдет хороший учи-
тель».

На ту пору как раз в верхне-
ингальскую школу требовался 
учитель труда и физкультуры. 
Директором был Харис Ямбаев.

– Образования у меня не 
было, и старшие коллеги-
наставники Фатима мухамеева, 
Ирина Холманских подсказы-
вали мне, как найти подход к 
ребёнку, как правильно вести 
занятия.

Постепенно Олег Николаевич 
и сам смекнул, что если ребёнок 
капризный, надо найти с ним 
общий язык, если медлитель-
ный – его стоит пошевелить, и 
всегда следовал завету настав-
ников: быть вместе с детьми.

– Хоть на уроке труда, хоть на 
физкультуре. Не стоять в сто-
роне, и если дети бегают, зна-
чит, ты должен бегать вместе с 
ними. Главное – стать примером 
для них. 

Не обходилось и без каверз-
ных случаев: некоторые талант-
ливые ребята из обычной палки 
шедевры на трудах делали луч-
ше учителя, а Олег Николаевич 
только радовался за них.

– Через год-два я привык к 
школе, появился интерес к ра-
боте с детьми. Наставники посо-
ветовали получить образование, 
сказали: всё у вас получится. 
Да и заврайоно манефа Анато-
льевна Вишнякова тогда напут-
ствовала: дескать, давайте, учи-
тесь, в районе нужны хорошие 
учителя.

После окончания Тобольско-
го пединститута им. Д.И.мен-
делеева по специальности 

«История и обществоведение» 
Олег Николаевич пришёл на ра-
боту в школу-интернат.

– Старался воспитывать ре-
бят на конкретных примерах, 
много материала брал из книг, 
из районной газеты «Заря». 

Олег Николаевич частенько 
приглашал на встречи с ребята-
ми известных в районе людей, 
не забывал и передовиков про-
изводства, спортсменов.

– Выписывали и читали «рай-
онку», детям это было очень 
интересно, рассуждали, зада-
вали много вопросов.

А сколько под руководством 
Олега Николаевича сделано на 
уроках труда! Табуретки, полки, 
разделочные доски, лопаты, 
скалки, веретёна, черенки, мёт-
лы.

Делали ответные подарки ше-
фам, ребята даже сами говори-
ли, мол, все нам помогают, да-
вайте и мы поможем. Собирали 
для аптеки берёзовые почки, 
помогали лесхозу в высадке 
леса, устраивали концерты.

Воспитанники видели в Олеге 
Николаевиче не только педаго-
га, многим ребятам он заменил 
брата, отца, друга. Бывало, де-
лились с ним личными пробле-
мами, просили совета. Частень-
ко интересовались у него, какая 
жизнь ждёт их после выхода из 
школы, будет ли у них жильё, 
спрашивали, почему родители 
отказались от них или ведут та-
кой образ жизни… 

И сейчас бывшие воспитанни-
ки звонят, пишут и приезжают в 
гости к Анфисе Феоктистовне и 
Олегу Николаевичу, делятся с 
ними и радостями, и горестями, 
говорят огромное спасибо за то, 
что именно они были рядом на 
протяжении стольких лет, заме-
нили родителей.

– Когда твои воспитанники 
становятся достойными людь-
ми, душа радуется, – говорит 
Олег Николаевич.

е.байбулатова
Фото автора

нужно любить свою работу

В ЧеСТь Дня пожилых людей 
в школах каждого сельского по-
селения прошли праздничные 
концерты, классные часы и дру-
гие мероприятия.

Так, учащиеся из села Шо-
рохово, деревни Кукушки и по-
сёлка Коммунар оказали тиму-

ровскую помощь престарелым 
людям, а также изготовили и 
подарили им поздравительные 
открытки. Кроме этого, в шоро-
ховской школе была оформле-
на тематическая фотовыставка 
«мои любимые бабушка и де-
душка».

В ИСеТСКОм районе старто-
вал квест волонтёрских отрядов 
«Наш выбор – здоровье!», ор-
ганизованный в рамках реали-
зации мероприятий районной 
целевой программы по противо-
действию наркомании, алкого-
лизации и токсикомании.

Первый этап, направленный 
на профилактику алкоголизма, 
прошёл 3 октября в слободо-

бешкильской школе под общим 
названием «Сделай правиль-
ный выбор!».

мальчишки и девчонки были 
задействованы на пяти станциях: 
«минное поле», «Тематическая 
викторина», «Прогулка вслепую», 
арт-объект «Щит здоровья», фо-
тосессия «Дать себе зарок».

Ребята справились со всеми 
заданиями.

администрация исетского муниципального района 
информирует о предстоящем предоставлении земельных участков 
согласно ст. 39.6 Земельного кодекса Рф:

– для ведения личного подсобного хозяйства по адресу: Тюмен-
ская область, Исетский район, с.Исетское, ул.Пугачёва, 49, предва-
рительной площадью 1500 кв. м.

Граждане или крестьянские (фермерские) хозяйства в течение 30 
дней со дня опубликования и размещения извещения вправе об-
ратиться в отдел земельных и имущественных отношений админи-
страции Исетского муниципального района по адресу: Тюменская 
область, Исетский район, с. Исетское, ул. Чкалова, 10, каб.201, 214, 
в рабочие дни с 8-00 час. до 16-00 час. (перерыв на обед с 12-00 до 
13-00 часов) с заявлением о намерении участвовать в аукционе на 
право заключения договора аренды земельного участка и для озна-
комления со схемой расположения земельного участка.

Для получения дополнительной информации обращаться в отдел 
земельных и имущественных отношений администрации Исетского 
муниципального района (2 этаж, каб. 201, 214, тел.: 21-6-67, 21-0-44).

В рамках праздника

сделать правильный выбор

Водители и пешеходы – эти 
две категории участников 
дорожного движения нераз-
лучны. а чтобы между ними 
не было конфликтов, прово-
дятся различные мероприя-
тия.

В РАмКАХ Недели безопас-
ности школьники села Исетское 
провели массовые флеш-мобы, 
направленные на мотивацию 
водителей к безопасному пове-
дению вблизи образовательных 
учреждений.

Юные инспекторы движения 
исетской школы № 2 вместе с 
сотрудниками Госавтоинспекции 
вышли к пешеходным перехо-
дам, чтобы привлечь внимание 
общественности к проблеме вы-
сокой аварийности с участием 
несовершеннолетних. Призыв: 
«Сбавь скорость! мы идём в 
школу!» юные активисты поста-
рались донести до водителей 
речёвками и бегущей строкой. 
Автомобилистам подростки вру-
чили памятки по соблюдению 
скоростного режима.

Дети обратились к взрослым 
с просьбой удваивать бдитель-
ность при проезде вблизи школ 
и детских садов, учитывая, что в 
сельской местности из-за отсут-
ствия тротуаров детям приходит-
ся идти до дома по обочине до-
роги или краю проезжей части.

Школьники вручали водителям 
листовки и открытки с призы-
вами беречь детей на дорогах, 
пропускать пешеходов и просто 
быть законопослушными.

А к ученикам начальных клас-
сов первой райцентровской шко-
лы в гости пожаловали клоуны 
Бим и Бом.

Для начала, как полагается, 
все поближе познакомились. А 
потом Бом предложил ребятам 
поиграть с мячом и отправился 
было на проезжую часть.

– Ребята, а разве можно так 
делать? – обратился к школьни-
кам Бим.

мальчишки и девчонки, хотя 
и маленькие, а с правилами по-
ведения на дороге уже знакомы, 
поэтому громко призывали Бома 
вернуться обратно. А он всё не 
слушался, то через забор пере-
лазить начнёт прямо на дорогу, 
то мячиком замахнётся по про-

езжающим машинам. Водите-
ли притормаживали, пропуская 
проказника.

– Ох, так и до несчастья не-
далеко! Дорога не тропинка, до-
рога не канава, сперва смотри 
налево, потом смотри направо, 
– напомнил школьникам Бим. – 
Надеюсь, что вы, ребята, знаете 
как вести себя на дороге, и на-
рушать правила поведения там 
никогда не будете!

В завершение мероприятия 
все дружно взялись за руки, в 
том числе и проказник Бом, и 
прошлись по пешеходным пере-
ходам районного центра. Сопро-
вождали и показывали правиль-
ный маршрут учителя школы, 
старший инспектор по пропаган-
де дорожного движения Ялуто-
ровского отдела ГИБДД Оксана 
Ахтырская и клоун Зебрёнок. 

е.иванова
Фото из архива гибДД

дети идут в школу, 
сбавьте скорость!
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Ребят из денисовской шко-
лы – Веронику фёдорову, 
Темерлана исильбаева, 
елизавету садыкову и да-
нила Мальцева – объединя-
ет любовь к спорту.

КОНёК Вероники – шахматы, 
по этому виду спорта она имеет 
второй юношеский разряд и на-
деется, что это далеко не предел 
возможностей.

– В прошлом году наш мето-
дист по спорту Сергей Алек-
сандрович Курбатов предложил 
посещать секции на выбор – на-
стольный теннис и шахматы. Я 
решила ходить и туда, и сюда.

Как признаётся Вероника, 
шахматы – это довольно увле-
кательное занятие, тренирует 
память, учит просчитывать на-
перёд каждый шаг, логически 
мыслить.

– Как советует тренер, нужно 
всегда ходить от короля. Это по-
зволяет не проиграть партию, 
открывает больше возможно-
стей в игре.

Помимо спорта Вероника за-
нимается рукоделием – плетёт 
красивые браслеты из бисера. 
Научила её этому учительница 
мария Рашидовна Лабуцевич.

Семиклассник Темерлан кро-
ме шахмат и тенниса уже не-
сколько лет играет в футбол. 
ещё совсем мальцом любил на-
блюдать, как старшие товарищи 
гоняют по улице мяч.

– Смотрел, как играют Алек-
сей и Виктор Коробейниковы, 

Алексей Попёнов. Вот они-то и 
научили, объяснили правила.                  
Футбол – игра командная. Для 
успешной игры нужно научиться 
видеть поле, предугадать, куда 
побежит соперник – в общем, 
нужно сыграться.

Третий год Темерлан состо-
ит в сборной по футболу Дени-
совского поселения. До сих пор 
вспоминает свои первые сорев-
нования.

– ездили в Шорохово, очень 
волновался, боялся подвести 
команду. Сначала мы выигры-
вали, но затем уступили, со-
перники часто менялись, а мы 
приехали без замен, поэтому 
очень устали и вымотались.

елизавета Садыкова от това-
рищей не отстаёт, играет в тен-
нис и шахматы.

– Тренировки помогают мне 
поддерживать себя в хорошей 
физической форме. Я стала на-
много лучше бегать, прыгать.

В свободное время Лиза лю-
бит вышивать крестиком, этому 
её научила мама. 

Данил мальцев в шахматы 
играет с детства, признаётся, 
что многому его научил Сергей 
Александрович Курбатов. Да-
нил прекрасно понимает: для 
того чтобы чего-то достичь в 
жизни, нужно много и упорно 
трудиться. С ним согласны и 
остальные ребята.

– Чтобы стать успешными 
завтра, мы должны работать 
над собой сегодня, – уверен Те-
мерлан.

е.байбулатова
Фото автора

их выбор – спорт
содержание животных 
– дело по-настоящему 
сложное и рискованное, 
требующее не только 
огромной силы, выдержки 
и терпения, но и хороших 
знаний, а также крупных 
финансовых затрат. но ин-
дивидуальный предприни-
матель игорь Валерьевич 
нестерович не из тех, кто 
боится проблем. он с боль-
шим рвением взялся за 
дело, считая, что будущее 
нашей страны – в развитии 
сельского хозяйства.

РОДОм молодой предприни-
матель из Казахстана. В начале 
двухтысячных годов переехал в 
Россию, обосновавшись вместе 
с родителями в селе Шорохово 
Исетского района, а чуть позд-
нее переехал в Тюмень.

– Первое моё образование – 
педагогическое, второе уже ка-
сается строительства, я заочно 
окончил Тюменскую строитель-
ную академию, – говорит Игорь. 

За плечами у него – годы 
работы в крупных строитель-
ных компаниях, был он и на-
чальником участка, и главным 
инженером, и руководителем 
проектов. А несколько лет на-
зад решил открыть свой биз-
нес в Тюмени, недавно сделал 
инвестиционное вложение и в 
исетскую землю.

– мои родители в своё время 
держали большое количество 
скота, я им помогал. Тема для 
меня эта не нова, – делится 
Игорь. – Считаю, что будущее 
всё-таки за сельским хозяй-
ством. Четыре года назад узнал, 
что здесь, в Денисово, пустуют 
животноводческие фермы, ре-
шил приобрести. Глава местного 
поселения Александр Игоревич  
Коробейников откликнулся на 
мою просьбу, выделил в аренду 
150 гектаров земли под выпас 
животных.

Восстановительные работы 
в ранее пустовавших и обвет-
шавших зданиях площадью 
около тысячи квадратных ме-
тров, где ещё в былые совет-

ские годы располагались сви-
нарник и коровник, начались 
с июля. В одном помещении 
забетонирован пол, побеле-
ны стены, установлены двери. 
Второе планируется отрестав-
рировать в следующем году. 
Рядом со зданием пробурена 
скважина, откуда поступает чи-
стая вода. 

– Осталось залить кормовые 
столы, довести до ума электри-
чество, оборудовать системы 
вентиляции и навозоудаления. 
На следующий год будем вос-
станавливать молокопровод, 
– говорит хозяин, проводя экс-
курсию по зданию. – Здесь бу-
рёнок будем содержать, далее – 
родильное отделение, напротив 
свиноматок разведём.

Игорь Валерьевич планирует 
приобрести около сорока го-
лов голштинофризской и сотню 
герефордской породы коров, 
возлагая надежды на участие 
в государственной программе 
субсидирования. Тщательно 
следит за новостями в этой 
сфере. 

Конечно, прежде чем этим за-
няться, необходимо было всё 
тщательно продумать и про-
считать. По мнению предприни-
мателя, закупочная стоимость 
молока низкая, поэтому это сы-
рьё будет лучше переработать 
в сметану, творог и сливочное 
масло. Для этого отведено одно 
из помещений.

– многое, конечно, зависит 

от финансов. Поэтому я выста-
вил на продажу недвижимость, 
веду разговоры с банками о 
выдаче кредитов. если не по-
лучится приобрести животных 
в этом году, начнём со следую-
щего, – делится предпринима-
тель.

Так, с восстановлением фер-
мы у жителей Денисовского по-
селения в дальнейшем появит-
ся возможность устроиться на 
работу. И.В.Нестерович плани-
рует взять в штат шесть-семь 
сотрудников. Положительно 
решён вопрос и с приобрете-
нием кормов. Помощь окажет 
один из родственников, прожи-
вающий на территории района, 
– успешно зарекомендовавший 
себя в сфере растениеводства 
Александр Ламбин, который бу-
дет поставлять начинающему 
фермеру сено, солому, зерно и 
комбикормовую смесь. 

– Я, конечно, понимаю, что 
сразу выгоду в этом бизнесе не 
найдёшь. Для того чтобы раскру-
титься, необходимо много тру-
диться и хорошенько вложить-
ся, – говорит Игорь. – многое 
ещё предстоит довести до ума, 
а ещё больше приобрести. На-
пример, нужны система охлаж-
дения молока, хорошая техника, 
да много ещё чего.

Планы у Игоря Нестеровича 
грандиозные, но перспектив-
ные. 

м.Чагина
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планы перспективные

оДносельЧане
Многие городские жители с 
выходом на заслуженный 
отдых решаются на пере-
езд в сельскую местность. 
причём в деревнях посе-
ляются не только те, кто в 
молодости покинул малую 
родину, но и те, кто никогда 
не жил на периферии. Такая 
тенденция объяснима, когда 
это касается людей пожило-
го возраста: захотелось на 
свежий воздух, подальше 
от суеты, финансовая ста-
бильность в виде пенсии, 
хоть и небольшая, но есть. 
а что заставляет молодёжь 
и людей среднего возраста 
оставить город?

УРОЖеНКА Тюмени, а с не-
давних пор жительница села 
Денисово Светлана Сурикова 
рассказывает об этом просто:

– Я с детства мечтала о до-
мике в деревне, со своим огоро-
дом, небольшим хозяйством.

мечты должны сбываться, 
решила однажды Светлана, и 
с пятнадцатилетней дочерью 
уехала из города.

Светлана – коренная горо-
жанка, родители большую часть 
жизни провели в Тюмени.

– Семь лет назад маме захо-
телось уехать в Исетский район, 
где она родилась, – рассказыва-
ет С.Сурикова, – так мы и приоб-
рели жильё в Денисово. Пожив 
в деревне два года, мама вер-
нулась обратно в город, а дом 
остался.

Приезжая иногда в Денисово 

отдохнуть, провести выходные, 
родственники уже подумывали 
продавать дом, когда Светлана 
решила в нём поселиться. Прои-
зошло это минувшей весной.

В городе она много лет рабо-
тала в сфере финансов, в 2009 
году получила специальность 
педагога-психолога, а в сентя-
бре этого года защитила диплом 
преподавателя русского языка и 
литературы. Именно по второму 

высшему образованию она и ра-
ботает сейчас.

– У нас в роду все врачи и 
юристы, учителей не было до 
меня, – делится Светлана. – По-
началу мама настояла, чтобы я 
поступила в медицинский кол-
ледж, но, проучившись там не-
которое время, я поняла, что это 
не моё. 

О работе в сельской школе 
педагог отзывается по-доброму, 
говорит, что всё очень нравит-
ся, а дети здесь спокойные и 
воспитанные. Пока Светлана 
преподаёт в пятом, шестом и 
седьмом классах и ведёт класс-
ное руководство над пятиклаш-
ками. Как психолог два часа 
в неделю работает с детьми-
инвалидами.

Деревенская жизнь даётся 
горожанам нелегко. Дочь Свет-
ланы практически каждые вы-
ходные рвётся в Тюмень, где у 
неё остались друзья и увлече-
ния. Сама Светлана признаёт-
ся, что поначалу было страшно 
и тяжело: она не умела обра-
батывать землю, делать грядки 
и собирать урожай, дом тре-
бовал ремонта... Но со всеми 
страхами она справилась: 

– Сейчас на все вопросы мож-
но найти ответы в Интернете, – 
улыбается С.Сурикова. – Я смо-
трела разные видео, например, 
как правильно сеять семена 
моркови. Даже заготовки научи-
лась делать. 

Жильё Светлана немного под-
ремонтировала, на следующий 
год запланировала провести 
водопровод и канализацию, а 
на будущее мечтает выстроить 
большой дом, в котором будут 
встречаться все родственники. 

– мы с дочкой даже завели 
гусей и пару курочек, – расска-
зывает женщина, – а так как мы 
с ней очень любим молоко, то 
решили приобрести козу.

Она настолько успела полю-
бить сельскую жизнь, что, по её 
словам, сейчас во время при-
езда в город старается скорее 
закончить все дела и вернуться. 
Родители Светланы поддержа-
ли её идею переехать в дерев-
ню, многочисленные друзья не 
поняли её душевного порыва, а 
сама она говорит, что не пожа-
лела. Ведь все мечты должны 
сбываться.

е.кисловская
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Мечты должны сбываться


